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 令 和 ５ 年 第 ３ 回 美 濃 市 議 会 定 例 会  

発 言 通 告 一 覧 表   

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 １ 
一般 

（一問一答） 
8 須田盛也 

選挙管理委員会

事 務 局 長 

１．美濃市における選挙ポスターの掲示場について 

 ① 現在の数及び場所は、どのように決められたのか。  

② 数を減らすことはできないか。 

総 務 部 長 

２．用途を廃止した２施設（旧教職員住宅「松鞍荘」及び旧美濃市みのりの家ふれ

あいホーム）の有効活用について 

 ① これらの施設の現状はどのようか。 

② できるだけ早い有効活用が必要と考えるが、いかがか。  

民 生 部 長 

３．緊急通報システム事業について 

 ① 事業の概要と活用実績はどのようか。 

 ② 事業を広く周知するための PR 活動が必要と考えるが、いかがか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ２ 
一般 

（一問一答） 
10 古田秀文 

総 務 部 長 

１．人口減少社会への取組について 

 ① 関係人口創出に向けて行った保育園留学事業の内容はどのようであったか。  

② 保育園留学を例とした「関係人口の創出・拡大」に関する施策を進める上で

どのような課題が見えてきたか。 

建 設 部参 事 

 ③ 空き家対策事業で空き家の登録後それらの物件がなかなか利活用されない

原因はどのようか。 

 ④ 行政管理の住宅を整備し、「関係人口の創出」や「移住定住政策」に活用して

はどうかと思うがいかがか。 

産業振興部長  
 ⑤ 森林文化アカデミーやモリノスなどとの関係を積極的に進め「関係人口創

出」に大きくつなげてはと思うがいかがか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ３ 
一般 

（一問一答） 
11 辻 文男 総 務 部 長 

１．美濃市公共施設等総合管理計画について 

 ① 策定から５年経過した美濃市公共施設等総合管理並びにそれに基づき策定さ

れた個別施設計画の実施状況はどのようか。 

 ② 健康文化交流センターや新給食センターなど公共施設の新設に伴い統廃合す

るとされた関係施設の状況はどのようか。 

 ③ その他の公共施設等で、早急に措置すべきと考えられる施設への対応はどの

ようか。 

 ④ 現在の美濃市公共施設等総合計画並びに個別施設計画をフォローアップし、

そのフォローアップされた計画に基づいた予算措置をすべきと考えるが、いか

がか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ４ 
一般 

（一問一答） 
4 井川竜徳 

民 生 部 長 
１．帯状疱疹ワクチンの接種費用の助成について 

 ① 助成に対する検討の進捗はどのようか。 

総 務 部 長 

２．高齢者に対するデジタル・デバイド対策について 

 ① 高齢者のスマホ利用を促進する為の具体的取組の予定はあるか。 

 ② デジタル推進委員の活用の予定はあるか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ５ 
一般 

（一問一答） 
7 後藤研也 

建 設 部 長 

美濃病院事務局長 

１．消費税インボイスへの対応について 

 ① 市の上下水道事業と美濃病院会計（消費税が関係ある事業）で取引のある業

者のインボイス登録、免税事業者の状況はどのようか。 

産業振興部長  
 ② 市の IT 導入補助事業（インボイス対応）について、相談や申請状況はどのよ

うか。積極的に PR が必要と考えるがいかがか。 

副 市 長 

 ③ 免税事業者の方との取引が多い美濃にわか茶屋やみちくさ館、シルバー人材

センターのインボイスへの対応はどのようか。 

 ④ 市として、美濃にわか茶屋やみちくさ館、シルバー人材センターへの何らか

の支援が考えられないか。 

教 育 長 

２．水に関わるスポーツ文化について 

① 今年度の学校プール開放（夏季休業中のプール学習）の実施予定はどのよう

か。 

② 市民プールが廃止になった経緯と今後の展望はどのようか。 

③ 市民プールの再開を望む子どもの声に応えることはできないか。 
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 ５ 
一般 

（一問一答） 
7 後藤研也 

教 育 長 

３．美濃市中学校制服見直しについて 

① 取組の教育的な目的は何か。 

② 現在進めている見直しの方向で「目的」は達せられるのか。その場合、学校

でどのような取組が大切になるか。 

③ 取組にあたっては「子どもの権利条約」の見地に立って進めることが大切と

考えるがどうか。 

④ 現在の見直し案に「その他の服装も認める」を入れる事は考えられないか。 

総 務 部 長 

４．地方創生臨時交付金の使い方について 

① コロナ感染症物価高騰対策として洗剤、灯油引換券配布などが行われたが、

水道料金の補助などの方が余分の経費が必要なく、市民全体に還元できると考

える。市の方針はどうか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ６ 
一般 

（一問一答） 
2 鈴木美智子 民 生 部 長 

１．ファミリー・サポート・センター事業について 

 ① 令和４年度の利用状況はどのようか。 

 ② サービスを必要とする子育て世代は多いと考えるが、気軽に体験できる利用

無料券の配布はできないか。 


